LE REGALIA

Le regalia est le nom donné au costume porté par les danseurs qui participent aux compétitions, le plus souvent lors des pow-wow. Chaque danseur a son propre regalia, différent de tous les autres puisqu'il parle de sa famille, de sa Nation et de sa personnalité.

Les regalia portés aujourd'hui sont très élaborés, très colorés et bien différents des regalia traditionnels, qui étaient d'ailleurs à l'origine présents surtout dans les cérémonies des Nations autochtones de l'ouest des États-Unis et du Canada. Aujourd'hui, les danseurs autochtones du Québec portent aussi ces magnifiques costumes qui intègrent des éléments de nombreuses Nations.

Le regalia comprend :

Une coiffure, souvent en plumes

Des accessoires de danse : bâton, cerceaux, châle

Un vêtement de base : robe pour les filles, pagne et tunique pour les garçons, jambières

Des accessoires décoratifs : bouclier, plastron, couteau dans son étui, fourrure, bandeau, épaulettes, bracelets

Des chaussures: mocassins

Des accessoires musicaux : clochettes cousues sur les vêtements, hochet





©Leonard Zhukovsky/123RF.COM